



“Hipocresía es engañar al pueblo”: Santiago Creel acusó a Adán Augusto por mentir y dividir al país



Santiago Creel Miranda, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados arremetió contra el titular de la Secretaría de Gobernación (**Segob**) por “mentir e incumplir la **Constitución** cuando difunde reforma sobre **militarización**”.

Este 28 de octubre, el también Diputado del Partido Acción Nacional (**PAN**), respondió por la bancada de su partido a través de su cuenta oficial de Twitter. Creel citó una publicación de *Milenio* con la siguiente leyenda, “Adán Augusto pide a militantes del PAN dejar las hipocresías”. Por lo que Creel compartió el *tweet* acompañándolo con un texto contundente.

Hipocresía es jurar cumplir la Constitución y hacer lo contrario engañando al pueblo y dividiendo al país.

Además exhortó al Secretario de Gobernación de México, a no confundir pues “no es dádiva, es deber de la Guardia Nacional intervenir en los estados cuando la violencia se origina por el crimen organizado”, aseveró.

[“Hipocresía es engañar al pueblo”: Santiago Creel acusó a Adán Augusto por mentir y dividir al país - Infobae](#)